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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, à Secretária de Estado da Saúde, Pedido
de Informação nos seguintes termos:

 
 

- Considerando a informação oficial do Governo Estadual
acerca do fortalecimento e da ampliação da rede de atendimento à saúde pública com
a construção de novas leitos de UTI´s neonatais, pediátricas e adultas por toda Santa
Catarina;

- Considerando que a meta, segundo o executivo estadual,
é atingir o número de 188 novas unidades pelo território catarinense, sendo que 163
novos leitos já estão prontos;

- Considerando que as regiões agraciadas com os referidos
leitos são Araranguá (8 neonatais), Blumenau (12 neonatais), Brusque (16 neonatais),
Lages (6 neonatais), Mafra (1 neonatal), e São José (10 neonatais), totalizando, apenas
em UTI´s neonatias, o número de 53 novos leitos de UTI;

- Considerando que o município de Itapema não consta, por
ora, na lista desse planejamento;

- Considerando, por fim, que há inúmeros relatos de
cidadãos da cidade de Itapema dando conta da dificuldade que os profissionais da
saúde, muitos vezes, encontram em localizar e, até mesmo, transportar crianças que
precisam de internação nos leitos neonatais, sendo que o transporte é feito, no maior
número de vezes, para cidades distantes, como Blumenau e Lages.
 

Requer, após aprovação pelos demais membros desta Casa
Legislativa, seja encaminhado à Senhora Secretária de Estado da Saúde o seguinte
pedido de informação:

1. Esta Secretaria tem conhecimento dos fatos?
2. Tendo conhecimento, quais providencias estão sendo tomadas para a construção de
novos leitos de UTI´s na região de Itapema?
3. Não havendo providências, por qual motivo a cidade de Itapema não foi incluída
nesse programa de fortalecimento e ampliação da saúde pública?
4. Por fim, há, num futuro próximo, a viabildiade de instação de novos leitos de UTI na
cidade referida?
 

 
 
 
Sala das Sessões,
 
André de Oliveira
Deputado
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